



PARIS SEINE  
REAL ESTATE

**3 Pièces**

**62 m<sup>2</sup>**

**Réf. DOME-EM-09-03**

**3 450 €**

**Paris 7<sup>Eme</sup>**

**Appartement à louer (75007)**

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

\*bail société ou résidence secondaire exclusivement\* location non meublé\* avenue de breteuil, à deux pas du Dôme des invalides, paris seine vous propose un appartement de 3 pièces , sans vis-a-vis ouvrant entièrement sur un balcon- terrasse de 11 M<sup>2</sup>, situé au 6ème étage desservi par ascenseur dans un immeuble d'excellent standing avec très belles parties communes et gardienne à demeure. Le bien est en excellent état et offre des prestations de qualité. Il ouvre sur les arbres et espaces verts de l'avenue et se compose d'une entré, d'un séjour, de deux chambres avec placards/penderies, d'une ...

\*company lease or secondary residence exclusively\* unfurnished rental\* avenue de breteuil, a stone's throw from the dôme des invalides, paris seine offers you a 3-room apartment, not overlooked, opening entirely onto a balcony-terrace of 11 sqm, located on the 6th floor served by elevator in an excellent standing building with very beautiful common areas and a LIV-in caretaker. The property is in excellent condition and offers quality services. It opens onto the trees and green spaces of the avenue and consists of an entrance hall, a living room, two bedrooms with cupboards/wardrobes, a ...

**PARIS SEINE IMMOBILIER - AGENCE SAINT-HONORÉ**

49 Rue Saint-Roch - 75001 PARIS 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

